

## ABSTRAK

Setiap wanita akan melalui sebuah proses fisiologis yang terdiri dari kehamilan, bersalin, nifas dan KB. Selama menjalani proses tersebut kemungkinan terjadi masalah kesehatan yang dapat meningkatkan kesakitan bahkan kematian baik pada ibu dan bayi. Berdasarkan data AKI (Angka Kematian Ibu) dan AKB (Angka Kematian Bayi) di Jawa Timur pada tahun 2020 masih terbilang tinggi (AKI 98,39 per 100.000 KH dan AKB 23 per 1.000 KH). Sehingga diperlukan solusi untuk mencegah maupun mengatasi masalah tersebut, salah satunya adalah asuhan berkelanjutan (*Continuity of Care*). Tujuan dari laporan tugas akhir ini adalah untuk memberikan asuhan kebidanan secara *continuity of care* pada ibu hamil, bersalin, nifas, neonatus, dan KB dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan.

Metode pendekatan studi kasus yang dilakukan secara komprehensif (*Continuity Of Care*) dilakukan di PMB Welly Kristina Surabaya dari tanggal 17 Desember 2021 sampai 24 Januari 2022. Dengan subjek penelitian Ny. "I" G1P1001 yang dilakukan mulai dari ibu hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir, KB kemudian didokumentasikan. Pengumpulan data menggunakan data sekunder melalui tatap muka dengan pasien didampingi oleh bidan PMB.

Berdasarkan Laporan Tugas Akhir pada Ny.I didapatkan hasil kunjungan sebanyak 5 kali. Pada kunjungan hamil berjalan fisiologis, pada tanggal 24 Desember 2021 jam 01.50 WIB, ibu melahirkan bayinya secara normal, BBL 2.800 gram, PB 48 cm. Pada kunjungan 1- 4 masa nifas didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal, involusi dan laktasi berjalan dengan baik. Pada kunjungan bayi 1- 4 didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan tidak di jumpai infeksi. Pada kunjungan KB ibu hamil menggunakan KB pil 3 bulan.

Hasil asuhan kebidanan *Continuity of Care* yang telah dilakukan pada Ny. I saat hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir dan KB didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal. Diharapkan klien dapat menerapkan HE minum vitamin, pola istirahat yang telah diberikan selama dilakukan asuhan kebidanan sehingga kondisi ibu dan bayi tetap sehat serta mencegah terjadinya komplikasi hingga kematian.

Kata kunci : Kehamilan, Persalinan, Nifas, Bayi Baru Lahir, Keluarga Berencana, Asuhan Kebidanan Komprehensif